

ASSOCIATION AIDE AUX ENFANTS PEROU



Banque Raiffeisen

info@kinderhilfeperu.com

Association Kinderhilfe Peru
3047 Bremgarten b. Bern
IBAN CH22 8080 8008 3791 5342 4
Compte : 23-3107-0

Aurora + Thomas Gahlinger
078/644 51 09

Espérer

Si J.W. Goethe a écrit :

*"La rivière et les ruisseaux ont été libérés de la glace
à travers le beau regard vivifiant du printemps,
dans la verte vallée le bonheur de l'espérance,
le vieil hiver dans sa faiblesse,
se retira dans des montagnes escarpées."*

Cela peut aussi être compris dans un sens figuré. On espère que le mal et l'adversité seront vaincus; on aspire à des temps et des conditions meilleurs, on aimerait retrouver la joie et le rire et construire des moyens de subsistance sûrs.

Une image vaut mieux que mille mot...



Élèves de l'école Octavia Sanchez Lopez de « 9 de octobre »

Laissez la misère derrière vous et envisagez un avenir meilleur avec de l'espoir pour les enfants.
Chers donateurs, merci pour votre précieux soutien !

Jürg Mosimann

École « Octavia Sanchez Lopez » du village appelé « 9 de Octubre » - Pérou
Raquel Arias raconte :

Noël 2021: Le 10 décembre, nous avons eu l'occasion de célébrer la naissance de Jésus avec un souper de Noël. Les élèves ont pu présenter des danses, des chorégraphies et des pièces de théâtre qu'ils avaient préparées et les enseignants ont pris le temps de joliment décorer le collège.



Durant ces fêtes, j'ai été surprise et attristée de voir les élèves timides, renfermés et au visage sombre. Leur joie, leur spontanéité et leur fraîcheur d'enfant semblait avoir disparue. Nous nous sommes alors rendu compte des dégâts relationnels causés par deux années de confinement et l'absence de contact direct entre enseignants et élèves.

La construction du collège

La nouvelle cuisine

Les événements mentionnés ci-dessus ont pu être organisés grâce à notre toute nouvelle cuisine que nous sommes en train de finir, grâce aux dons !

C'est avec l'aide et la collaboration des parents et du personnel de l'école que nous avons construit des escaliers et deux murs sur la cuisine/réfectoire.



Une nouvelle toilette sèche a également été installée spécialement pour les élèves de maternelle.



Des vacances 2022 pas comme les autres

De janvier à février, ce sont les vacances scolaires au Pérou. Avec la tombée de certaines mesures, nous avons organisé des cours en présentiel auxquels les élèves du collège pouvaient participer. C'était l'occasion de recréer un lien avec eux mais également de les remettre à niveau sur le plan scolaire.

Ce sont les enseignants du collège qui ont donné de leur temps pour aider ces élèves qui ont pris beaucoup de retard durant les deux dernières années.

En effet, les classes virtuelles n'ont pas permis à tous de travailler correctement. Certains n'ont pas de téléphone, pas internet ou pas de parents ou fratrie susceptible de les aider.

De plus, étudier et regarder un cours en ligne sur un écran de téléphone ne permet pas de travailler correctement.

Il y a beaucoup de choses à reprendre pour cette rentrée scolaire !

Voici quelques photos de différentes activités réalisées durant les vacances.



RENTRE SCOLAIRE 2022. Le 14 mars notre école a accueilli à nouveau nos élèves. Nous sommes très reconnaissants de pouvoir recommencer les classes en présentiel. Nous avons réaménagé nos salles de classe, toutes équipées d'un lavabo, de savon et de papier pour s'essuyer les mains. Des gels hydro alcooliques doivent également être à disposition pour désinfecter les mains. Enseignants et élèves devront également porter un masque. Les pupitres doivent être bien séparés l'un de l'autre, les poubelles recouvertes d'un couvercle hermétique. De plus, nous sommes en train de préparer une salle de jeux avec du matériel principalement recyclé.

Des classes en semi-présentiel pour mars 2022

Le gouvernement a autorisé les écoles à accueillir les élèves trois jours par semaine. Les deux autres jours, les cours seront donnés en virtuel.



C'est grâce à vous, amis de l'association KinderHilfe Peru, et grâce à la collaboration que nous pouvons maintenir entre le personnel et les parents des élèves, que chaque année, notre collège s'agrandit et s'améliore.
Recevez le remerciement des élèves et du personnel!



École Octavia Sanchez Lopez à 9 de Octubre

Situation au village « California »

L'emplacement de l'ancien bâtiment scolaire étant en zone dangereuse (avalanches de débris, érosion due à des crues soudaines dangereuses), la poursuite des opérations a été interdite par les autorités. Notre organisation partenaire locale se tourne maintenant vers de nouvelles tâches :

- Distribution de nourriture aux personnes démunies de California et du quartier de Cashahuacra (près de Chosica) qui n'ont plus du travail suite à la pandémie.
- Soutien scolaire (devoir) dans les locaux, aux enfants défavorisés de California et visites à domicile. Les enfants scolarisés ont désormais la possibilité de fréquenter des écoles publiques. L'encadrement parascolaire ainsi que le soutien pour les devoirs, est très utile pour les enfants et leurs familles.



Nous vous remercions de votre intérêt pour les enfants du Pérou ; nous vous souhaitons une bonne santé et la protection de Dieu

Aurora et Thomas Gahlinger